Jugendrotkreuz: Spende vom Globus Grünstadt

Bereits im Februar am Rosenmontag fand eine Spendenübergabe mit dem Globus in Grünstadt statt.

Zweck der Spende waren ein 14-Tägiges sammeln von €0.10 pro zahlendem Fs Kunden. wurde beschlossen diese Summe dem DRK OV Grünstadt zu spenden somit wurden am 25.06.2009 erneut € 1.000.00 an die Jugend des Deutschen Roten Kreuzes von Herrn Uwe Eichelberg übergeben.

Das Jugendrotkreuz freut sich auf weiter gute Zusammenarbeit bei z. B. Wageneinräumaktionen o. ä. und bedankt sich für die Spende



Info Rotes Kreuz:

Die Jugendrotkreuzler für sechs bis acht Jährigen treffen sich mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Die mittlere Altersklasse der neun bis zwölf Jährigen trifft sich donnerstags von 17:00 Uhr

bis 18:00 Uhr und 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr.

Die älteren ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 18:15 Uhr bis 19:45 Uhr.

Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr. Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-5040